

Un style à la fois baroque et médiéval

Marie-Paule Benoît-Basset expose une vingtaine de ses toiles, à la salle polyvalente. Ses peintures ont pour thème « Vin et gourmandise ».

Lors du vernissage qui a rassemblé de nombreux amateurs, Daniel Léger, adjoint à la mairie, a souligné le « caractère exceptionnel de l'exposition ».

L'artiste est une habituée des galeries de renom. Le style de sa peinture est à la fois baroque, médiéval et futuriste avec une pointe d'érotisme. Un mélange original.

Denis Barbara, vigneron indépendant, a présenté et fait déguster deux vins



PEINTURE. Exposition de Marie-Paule Benoît-Basset.

blancs de sa production : le vin d'Alon et celui de la Vreladière dont les étiquettes ont été réalisées par la peintre. « Chaque année, l'artiste renouvellera ses créations en fonction du millésime », a déclaré le vigneron.

Marie-Paule Benoît-Basset a expliqué : « Le vin est d'une grande portée symbolique. Il représente le partage, la fraternité et l'amitié. Il accompagne les événements de la vie. Ces étiquettes lui donnent une dimension culturelle ». ■

➔ **Pratique.** À la salle polyvalente, du samedi 14 au dimanche 22 août, tous les jours, de 14 heures à 18 h 30.